

Horst Kaz aus dem Bürgerbus-Team stellt sich vor



Foto: Horst Kaz

"Sicherlich kennen Sie mich schon vom Sehen. Im Jahr 1980 sind wir von Stuttgart nach Waldenbuch gezogen. Zuerst haben wir auf dem Kalkofen gewohnt, sind dann aber wegen unserer Wohnmobilvermietung ins Bonholz umgezogen. Inzwischen bin ich Rentner und im Bürgerbusteam als ehrenamtlicher Fahrer tätig. Für mich persönlich ist es wichtig, dass eine mobile Verbindung der Stadtteile vorhanden ist, die die Waldenbucherinnen und Waldenbucher in ihren täglichen Aktivitäten unterstützt. Und natürlich wird auch das Klima geschützt, wenn viele Einzelfahrten durch die Nutzung des Bürgerbusses entfallen. Allerdings muss unser Bürgerbus von deutlich mehr Bürgern in Anspruch genommen werden, damit sich der Aufwand für dieses Angebot auch lohnt.

Übrigens:

2 x in der Stunde fahren wir auch zu Firma Ritter. Die genauen Zeiten finden Sie auf unserem Fahrplan."